

Padre Hurtado

MUNICIPALIDAD
PADRE HURTADO



Mejor Comuna

Infórma

DISTRIBUCIÓN GRATUITA | Febrero 2021



AMARO FUENTES, ASUME COMO ALCALDE DE PADRE HURTADO



Pág. 3

Se inician trabajos de construcción del nuevo consultorio "Santa Mónica"



Pág. 8

Nuevas áreas verdes en villa Las Aralias



Pág. 6

Escuela La Esperanza hizo entrega de juegos "Aprendo jugando"



Pág. 7

Banco Estado abre sus puertas en Padre Hurtado

El 5 de febrero, Banco Estado abrió su oficina ubicada en Avenida Los Silos, frente a Plaza de Armas.



Pág. 3

Entrega de contenedores domiciliarios en Padre Hurtado

Tras varias gestiones del Municipio, se inició la entrega de los nuevos contenedores domiciliarios para la comuna.



Pág. 4

Histórico proceso de vacunación contra el Covid -19 comenzó en Padre Hurtado

Pág. 5

Alcalde José Miguel Arellano deja sus funciones tras 12 años en la alcaldía de Padre Hurtado

Tras 12 años al mando de la Municipalidad de Padre Hurtado y siendo reelecto con sendas mayorías en cada una de las elecciones, José Miguel Arellano, deja sus funciones en la alcaldía de la comuna, debido a nuevos desafíos personales, buscando continuar con el servicio público.

Si bien, el 6 de diciembre 2020, el ex alcalde cumplió con su periodo alcaldicio asignado originalmente, pero a causa de la pandemia las elecciones se postergaron hasta abril del 2021. Por esta razón, el edil se mantuvo al mando de la Municipalidad de Padre Hurtado hasta el pasado 31 de enero.

La comunidad de Padre Hurtado, reconoció hasta el último momento el gran desempeño que tuvo Arellano como Alcalde, fueron cientos los dirigentes que conociendo el rumor de su renuncia

vinieron a despedirse, emocionando a la ex autoridad comunal.

Hoy sabemos que nuestra comuna tiene un antes y un después posterior a la partida de José Miguel Arellano: la recuperación de espacios públicos, se resolvieron problemas vitales como el agua potable y alcantarillado de un sector importante de la población. Además, deja un consolidado equipo que continuará trabajando para continuar progresando y seguir soñando con tener una "Mejor Comuna".



Nuevas sedes sociales se entregaron en Miguel Arteche y Villa Esperanza III



La Municipalidad de Padre Hurtado, hizo entrega de dos nuevas sedes sociales una ubicada en Miguel Arteche y otra en Villa Esperanza III.

Estos lugares, son muy importantes para las juntas de vecinos de nuestra comuna, que se convierten en un punto de encuentro para todos los que viven en el sector, en la que podrán realizar diferentes tipos de eventos, reuniones y talleres.

Además, la Junta de Vecinos El Sol y Las Casas de Padre Hurtado Poniente, recibieron en comodato un inmueble donde estará ubicada su sede social.

Cabe destacar, que ya se encuentra en licitación la construcción de tres sedes sociales en: Villa El Trébol, Villa Padre Hurtado 2, Villa El Parronal.

Alcalde José Miguel Arellano agradece el trabajo de los concejales



Alberto Haddad



Rosa Verdugo



Miguel Ramos



Patricio Muñoz

José Miguel Arellano hizo entrega de las características camionetas de Padre Hurtado, para agradecer a los concejales de la comuna.

De esta manera, agradecer su arduo trabajo y colaboración durante estos 12 años: "Agradezco el apoyo de los concejales durante mis años en la alcaldía, por los proyectos que se implementaron, que mejoraron la calidad de vida de todos los padrehurtadinos".



Amaro Fuentes, asume como alcalde de Padre Hurtado

Asistente social de profesión, vive hace 12 años en Padre Hurtado, comuna que se ha convertido en su hogar. En el 2016 fue elegido concejal de Padre Hurtado con la primera mayoría y hoy es el nuevo alcalde titular, para terminar el periodo del alcalde José Miguel Arellano.



Amaro Fuentes Vargas, padre de un pequeño padrehurtadino de dos años, fue elegido por el Concejo Municipal como alcalde de Padre Hurtado, desde el 5 de febrero: "Quiero seguir en la misma senda de hacer a Padre Hurtado una mejor comuna, contribuyendo



al desarrollo y al progreso con un sello social y cercano junto a todos los vecinos".

Para el actual edil, ha sido muy importante el apoyo de los vecinos, que lo llevaría a convertirse en el concejal más votado en el 2016 de la comuna de Padre Hurtado: "La vida te va abriendo las puertas y hoy estoy agradecido de los vecinos que depositaron la confianza en mí, del ex alcalde José Miguel Arellano, de los funcionarios, de mi familia y de los valores y principios que me han entregado, que me han convertido en la persona que hoy día soy".

Además, considera que la visión entregada por su carrera de Trabajo Social, le ha permitido adaptarse al nuevo Chile, y sobre todo a las necesidades de cada uno de los vecinos de Padre Hurtado.

El viernes 5 de febrero fue elegido por el Consejo Municipal como alcalde de Padre Hurtado: "Quiero seguir en la misma senda de hacer a Padre Hurtado una mejor comuna, contribuyendo al desarrollo y al progreso con un sello social y cercano junto a todos los vecinos".

Tras varias gestiones municipales, Banco Estado abre sus puertas en Padre Hurtado

» El 5 de febrero, Banco Estado abrió su oficina ubicada en Avenida Los Silos, frente a Plaza de Armas, donde usted podrá efectuar todos los trámites que realiza habitualmente en cualquier sucursal del banco.

Esto viene a finalizar un arduo trabajo y una extensa negociación encabezada por la Administración Municipal, para la consolidación de un centro cívico que prontamente tendrá al municipio en Plaza de Armas.

Además, por mucho tiempo el municipio quiso acercar este servicio a Padre Hurtado, para eso, todas las cuentas de la municipalidad fueron trasladadas al banco, todo para entregar a nuestros vecinos y vecinas la calidad que merecen en nuestra infraestructura pública y privada.





Municipalidad
▶▶▶

Por una comuna más limpia:

Entrega de contenedores domiciliarios en Padre Hurtado

▶▶ Tras varias gestiones del Municipio, se inició la entrega de los nuevos contenedores domiciliarios para la comuna. Los que serán entregados casa a casa, para llegar a todos los vecinos de la comuna.

Los sectores que han sido beneficiados son: La Esperanza III, El Roble, Villa El Ensueño, Los Jazmines, Triunfo de Chile, Villa La Hortensias, Villa El Suace, Villa Santa Cruz de la Victoria, Villa Kaplan, El Arrayán, Villa San Ignacio, Voz de Arauco, Villa La Aralias, Santa Fé, Villa Francia, La Orquideas, El Progreso, condominio El Roble, Villa Río Aconcagua, Villa Newen, Doña Carmen, Villa Parque Aconcagua I y II, villa Aunkanche, Villa El Canelo, Villorrio Santa Luisa, La Esperanza, Villa Los Maitenes.

Nuestros equipos municipales continuarán trabajando para llegar a todos los vecinos, para que entre todos sigamos construyendo una comuna más limpia.



Histórico proceso de vacunación contra el Covid -19 comenzó en Padre Hurtado



» Una jornada histórica se vivió en el CESFAM Juan Pablo II, Liceo Paul Harris y en Centro Cultural y de Emprendimiento, recintos elegidos como centros de vacunación contra el Covid- 19.

Este proceso partió con la vacunación de nuestros adultos mayores desde los 90 años.

Nataly Corvalán, Encargada del vacunatorio del Cesfam Juan Pablo II, explica que el proceso "se ha desarrollado en completa normalidad, muy tranquilo y coordinado. La gente está con muchas ganas de participar en este proceso. Hemos desplegado todos nuestros equipos de salud para cumplir con los objetivos trazados por el Ministerio y poder dar cumplimiento a esta importante labor para lo cual garantizamos la tranquilidad de nuestras vecinas y vecinos".

Cabe destacar, que en nuestra comuna en esta primera etapa llegaron 7.200 unidades de las cuáles y hasta la fecha se han administrado 6.000 dosis.

Algunas consideraciones importantes:

- El procedimiento es gratuito y voluntario
- Las personas postradas serán vacunadas en su domicilio.

El horario de atención es de 9:30 a 16:00 Hrs



Nuevas áreas verdes en villa Las Aralias

» Son constantes los trabajos realizados por el municipio, para mejorar las áreas verdes de nuestra comuna. Una de ellas es en Villa Las Aralias, donde se está nivelando y se construye un sector de recreación para las familias.

Además, se está arborizando la entrada de Villas Las Aralias y Pintor Pablo Burchard con la especie Liquidámbar, todo para seguir haciendo de Padre Hurtado una mejor comuna.



Parque "Las Carboneras" el nuevo lugar recreacional para los padrehurtadinos

» Parque "Las Carboneras", fue inaugurado en el mes de enero, este es un nuevo lugar recreacional en Padre Hurtado, es un espacio creado para todas las familias de la comuna y que cuenta con tres hectáreas de áreas verdes, ciclovia y estacionamiento.

Además, pronto se instalarán juegos infantiles para los más pequeños y variados equipamientos para el esparcimiento familiar



Reuniones informativas se están realizando en Bajos de Santa Cruz, Frutales de San Borja, El Sotillo y Lo Valdés por los avances de proyectos de conexión de agua potable.

» Diferentes reuniones informativas se están realizando con los dirigentes de los sectores Bajos de Santa Cruz, Frutales de San Borja, El Sotillo y Lo Valdés, para conversar sobre los avances respecto a la postulación de proyectos de conexión de agua potable.



Cabe destacar, que estos proyectos son realizados a través de nuestra SECPLA (Secretaría de Planificación), que en conjunto con los dirigentes buscan mejorar la calidad de vida de muchas familias del sector.

Remodelación de casino en escuela La Esperanza

» Tras varias gestiones del Municipio y debido al aumento exponencial de las matrículas en escuela La Esperanza, fue necesario la ampliación del comedor de los alumnos del establecimiento.

Cabe destacar, que esto contempla la ampliación de la cocina, ampliación de la zona de comedor y un área especial de profesores.



Mejoramiento de infraestructura en jardín Chiquitines

» Un gran proyecto de mejoramiento de infraestructura se está realizando en el jardín Chiquitines, que contempla el cambio de ventanas y puertas, mejoramiento de muros, pisos y cielos, adaptación de recintos normativos como salas de amamantamiento y sala multiuso para primeros auxilios.

Además, del cumplimiento de la normativa de accesibilidad universal mejoramiento del patio y normalización del sistema eléctrico. Estas medidas son para entregar mayor seguridad y comodidad para nuestros alumnos.



Se realiza operativo vacunación de Sarampión y flúor en los establecimientos educacionales

» En noviembre los colegios y jardines realizaron campaña de vacunación contra el Sarampión y flúor para los niños de nuestros establecimientos.

La campaña fue dirigida a niños y niñas entre los 13 meses y 5 años 11 meses y 29 días. Además, el mismo día, se realizó el operativo de flúor dental, que consiste en la protección de su dentadura.

Asimismo, fueron diferentes las actividades, como fue el caso del jardín Chiquitines, en la que las tías realizaron un multioperativo para la vacunación, flúor y entrega de canastas Junaeb.



Escuela La Esperanza hizo entrega de juegos "Aprendo jugando" del Mineduc

» El año 2020 ha sido de grandes cambios para los estudiantes. Por eso, se crearon nuevas estrategias de enseñanza y una de ellas es a través de los juegos.

Así, El plan Aprendo Jugando en verano lanzado por el MINEDUC fue entregado en escuela La Esperanza.

Este busca ofrecer a los niños, niñas, jóvenes actividades lúdicas que les permiten entretenerse durante el verano y al mismo tiempo fortalecer sus habilidades curriculares.



Se inician trabajos de construcción del nuevo consultorio "Santa Mónica"

Un avance histórico es el que se está viviendo en el sector rural de nuestra comuna. En este lugar se está construyendo el nuevo consultorio "Santa Mónica", el que contempla la construcción de un recinto de un piso, el cual contará con estacionamientos, áreas verdes, box multipropósitos, dentales, ginecológicos, recintos comunes de atención, unidad de farmacia, unidad de esterilización, área administrativa de dirección y gestión, unidad de SOME y áreas de servicios generales.

A la vez, el Departamento de Salud, ya trabaja con los profesionales que estarán atendiendo en el lugar.



Nuevo mamógrafo para Padre Hurtado funcionará en el Cefsam Juan Pablo II

La Municipalidad de Padre Hurtado logró concretar un anhelado proyecto que será de alto impacto para todas las padrehurtadinas.

Se trata de la instalación y funcionamiento de un moderno mamógrafo.

El equipo adquirido es de la marca Siemens, maquinaria de alta gama la cual funcionará en el Cefsam Juan Pablo II.

Al respecto Alex García Leiva, Director del Departamento de Salud, argumentó que "Mujeres de toda la comuna van a poder realizarse exámenes preventivos, por lo que ya no tendrán que trasladarse a otros lugares, lo que nos va a permitir contribuir a dar tranquilidad, seguridad y prevenir el cáncer en muchas mujeres".



Primer Centro especializado de Salud Mental para Padre Hurtado

Por primera vez, en la comuna se instalará Centro especializado de Salud Mental, en Padre Hurtado. De marchar todo bien, se espera que sea entregado a la comunidad durante el primer semestre de 2021.

El recinto estará ubicado en la Sede Social Villa Miguel Arteché y contempla áreas verdes para la realización de actividades al aire libre con los usuarios y sus familias, box de atención, salas de terapia, baños, oficinas y estacionamientos.

Dentro de las prestaciones que entregará el nuevo Centro Especializado de Salud Mental a la comunidad destaca el tratamiento psiquiátrico, farmacoterapia, psicoterapia individual y grupal, talleres de evaluación psicológica con el objetivo de tratar de revolver diversas patologías como: Esquizofrenia, Depresión, Trastorno Bipolar, Trastornos de Ansiedad, Emociones de la Infancia y Adolescencia, Violencia Familiar, Maltrato Infantil, Retraso Mental, Alzheimer y adicciones (Alcohol y Drogas).

